
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

1 

国際ロータリー会長 ゲイリー Ｃ.Ｋ. ホァン 氏 

国際ロータリーテーマ 

LIGHT UP ROTARY 
ロータリーに輝きを 

■会長  河本 浩一    ■幹事  合田 尚義 
事務局 広島市南区松原町 1-5 ホテルグランヴィア広島 6F 

 TEL 082-506-0050 FAX 082-506-2530 

 E-Mail:hnrc@world.ocn.ne,jp URL http://www.hnrc.jp/ 

例 会 毎週木曜日 12：30  ホテルグランヴィア広島 

２０１４年１０月２日発行 Vol．１４０８

 
 
 
 
【第２６回姉妹クラブ提携継続調印式＆歓迎懇親会】 

ロータリーソング ｢それでこそロータリー｣ 

来客紹介 ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

会長挨拶  広島北ＲＣ会長    河本浩一 

  京都伏見ＲＣ会長  一瀬  倫 様 

第２６回姉妹クラブ提携継続調印式 

幹事報告 

委員会・同好会報告 

ニコニコ箱 
  

 

 

京都伏見ＲＣの皆様、第２６回姉妹ｸﾗﾌﾞ友好調印式例会に広島まで

ようこそきんさり、当ｸﾗﾌﾞ会員一同心より歓迎申し上げます。改めて

両ｸﾗﾌﾞの関係を振り返ってみますれば、昭和５４年４月２４日当ｸﾗﾌﾞ

が創立１０周年を迎えた折、有志２０名が集って野球部の創設の機

運が高まり、早速ﾁｰﾑが編成されたのでした。そして同年４月号の

「ﾛｰﾀﾘｰの友」誌に京都伏見ＲＣの松原一郎氏による野球に関する

記事が掲載されたのを機に、当ｸﾗﾌﾞとの交流試合がはじまりました。

ちなみに当ｸﾗﾌﾞ野球同好会ですが、創設時のﾒﾝﾊﾞｰとして瀬川、山

本、原田、福田、中川の５名の諸氏が今もって在籍しています。 

爾来両ｸﾗﾌﾞは野球を通じて京都と広島を互いに行き来しているうち

に、交流が多くの会員並びに家族へと広がって特別な友好関係へ

と発展してゆきました。そこで、この友好関係をｸﾗﾌﾞ単位へと昇格さ

せて、平成２年（１９９０年）４月２０日、京都で両ｸﾗﾌﾞは、第１回の姉

妹友好の調印式が挙行され、この度当地で、２６年目の調印式が、

両ｸﾗﾌﾞの間で執り行わる運びとなりました。 

今やｸﾞﾛｰﾊﾞﾙ化が叫ばれているなか、日本の伝統文化発祥の「京都」

と人類初の被爆により聖地となった「広島」は、世界中の誰もが知っ

ている都市であり、その地を代表する両ｸﾗﾌﾞが、ﾛｰﾀﾘｰの友愛の絆

で結ばれてﾛｰﾀﾘｰ活動に寄与できますことはこの上ない大きな誇り

であります。 

最後になりましたが、この度の土砂災害に対し京都伏見ＲＣよりお見

舞い金を持参していただています。ここにご報告申し上げますと同

時に、貴ｸﾗﾌﾞの温かい友情と支援に感謝して御礼を申し上げます。

今後、両ｸﾗﾌﾞは友好の絆が一層深まり、ゆく久しく発展することを祈

念し、歓迎の挨拶といたします。 
 

 

 

京都伏見ＲＣ 

会長 一瀬 様よりご挨拶を 

頂きました。 

 

 

 

 

 
 

 

 
今年度も無事調印式を終えました。 

 

 

 

社会奉仕委員会  岡部委員長 

広島豪雨災害への支援について報告 
 

 

 

ゴルフ同好会 

９月例会優勝者 

神農 洪明 会員 

 

 

 

 

野球同好会  山坂会員 

９/２３保田杯について報告 

■本日の例会    ２０１４年１０月２日（木）    第２１９７回 

国歌斉唱 

ロータリーソング 「奉仕の理想」 

四つのテスト唱和 職業奉仕委員会 

来客紹介 ﾛｰﾀﾘｰ家族親睦委員会 

誕生月お祝い 

会長時間 

幹事報告 

幹事報告 

委員会・同好会報告 

ニコニコ箱 

卓話時間 「新会員卓話」 竹内  剛 会員 

前回例報告   ２０１４年９月２５日（木）  第２１９６回 

会長挨拶                会 長  河本 浩一 

会長挨拶       京都伏見ＲＣ会長  一瀬  倫 様 

第２６回姉妹クラブ提携継続調印式 

委員会報告 

同好会報告 
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【ご来客出宝】 

京都伏見ＲＣ会長 一瀬様・幹事 人見様★ 本日はお世話

になります。よろしくお願いいたします。 

京都伏見ＲＣ一同 本日はお世話になり、誠にありがとうござ

います。 

【自主出宝】 

河本会員･中山会員･合田会員･二井本会員･佐々木会員 

京都伏見ＲＣの皆様、本日は遠路お越しいただきありがとうござ

いました。姉妹ｸﾗﾌﾞ友好調印式も今回で２６回目を迎えられまし

た事、心より感謝申し上げます。 

久保田会員・越智会員 京都伏見ＲＣの皆さん、ようこそいらっ

しゃいました。本日の江田島観光はいかがだったでしょうか？懇

親会をお楽しみ下さい。 

岡本会員 ９/１４に行われました安芸太田しわいﾏﾗｿﾝ１００km

の部において９時間４１分で無事完走しました。ちなみに完走者

８８人中１２位の成績でした。 

岡部会員 一昨日の保田杯では平凡なｼｮｰﾄﾌﾗｲにもかかわら

ず、なぜか足が動かなくなり肉離れ（泣） 打席に立てないまま

ﾍﾞﾝﾁに引っこみました。スミマセン!! 

山坂会員・東会員・神農会員・上河内会員・越智会員・岡部会

員・久保(豊)会員・山内会員・武部会員･松田会員(野球部一同

より)先日の保田杯、１対５で岩国中央ＲＣに完敗。次回はやっち

ゃると部員一同、練習に励むと誓っている。きっとやってくれるだ

ろう。。。 
 

当日計 52,000 円（内、ｗｅｂ5,000 円） 累計 429,000 円 

★=10,000 円 ☆=5,000 円 ◆=3,000 円 ◇=2,000 円 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

昼食には海軍カレーを 

頂きました。 

 

 

 

 

 
 

 

 

  
久保田宏温 会員        鈴木治一 会員 

姉妹ｸﾗﾌﾞ友好委員長    国内姉妹友好ｸﾗﾌﾞ委員長 

 
 

 
 

 

■出席報告  出席委員会 

２０１４年９月２５日（木） 会員数 ８５名 

出席 ６４名  欠席 ２１名 

来客 ２５名  ゲスト １名 

９月１１日例会出席率  １００％ 

■来客紹介  ロータリー家族親睦委員会 

一瀬  倫 様 平田  敏 様 三上  敦 様 

松田 良信 様 本田 顕哲 様 宮本 恵伸 様 

人見 康裕 様 池田 義信 様 西村 尚三 様 

加口 雅之 様 兼元 秀和 様 杉本  直 様 

鈴木 治一 様 木下 博之 様 竹中 徹男 様 

藤谷 礼子 様 小牧 弘善 様 玉井 公詞 様 

布施 大策 様 杭迫 柏樹 様 山本 賀則 様 

羽賀 一朗 様 前田久美子 様 当ｸﾗﾌﾞ米山奨学生 

半田  行 様 松原 一郎 様  徐 星云さん 

エクスカーション      於：海上自衛隊第１術科学校

ニコニコ箱                  ニコニコ委員会 

歓迎懇親会 


